MARCÓ DEL PONT DEFENDIÓ LIMITACIONES AL DÓLAR

La ex presidenta del Banco Central de la República Argentina, Mercedes Marcó del Pont alertó aver en un congreso en el Consejo Profesional de Ciencias Económicas sobre 'los que buscan atajos con buenos modales, con cara de confiables, para eliminar la restricción que hoy tiene el capital especulativo de corto plazo, salir a tomar deuda y convocar a la inversión externa, sin importar su orientación'. Estos candidatos son los mismos que piden pagarle a los fondos buitre "para que eso baje el riesgo país y nos habilite a salir a tomar deuda, sostienen la lógica de la financiarización" explicó.